

# L'école à l'ordre du jour du conseil

Le conseil municipal de Saint-Martin-de-Bernegoue s'est réuni sous la présidence du maire, Frédéric Nourigeon. La séance s'est ouverte par une minute de silence à la mémoire de Jean-Pierre Migaud, l'ancien maire de Juscorps, décédé l'été dernier.

**Rentrée scolaire.** Les effectifs du regroupement pédagogique avec Juscorps s'élèvent à 105 élèves. Les mesures sanitaires du protocole 2 s'appliquent, comme à la fin de l'année scolaire précédente.

**Loi Egalim.** Dominique Maurille et Nathalie Lavillonnière ont fait un point sur la mise en œuvre de cette loi au restaurant scolaire. 24 % des produits sont de qualité durable sur les 50 % exigés par la loi, et sur ces 24 %, 56 % sont classés bio, 21 % sont des produits éligibles

aux labels AOP/AOC, etc. hors bio, et 23 % sont issus de circuits courts. Les élus vont travailler avec l'association Terre de solidarité (ATS) et avec un éleveur de la commune qui l'ont contactée, pour étudier leurs propositions.

**Tarifs.** Le gouvernement a proposé la mise en place de la cantine à 1 € dans le cadre du Plan de pauvreté. L'objectif est de garantir aux familles en difficulté des repas équilibrés pour leurs enfants en milieu scolaire. Le nombre de repas servis devra être déclaré et l'aide de l'État s'élèvera à 3 € par repas facturé pour les tranches inférieures ou égales à 1 €. Le conseil décide de créer une tranche de quotient familial inférieur à 750 avec un tarif de 0,80 €, une de 751 à 1.500 avec un tarif de 1 €, une supé-

rieure à 1.501 avec un tarif de 2,60 €, et une à 4 € en l'absence de QF communiqué. Les tarifs de garderie restent maintenus à 1,50 € matin ou soir, et 2,50 € matin et soir.

**Projet éducatif territorial.** Ce document qui régit les temps d'activités périscolaires (TAP) arrive à échéance. Il est prolongé d'un an pour permettre aux deux communes d'harmoniser les TAP sur les deux écoles.

**Travaux.** Le bureau de la directrice d'école a été déménagé durant la période estivale. Il se trouve maintenant tout en haut de l'école primaire. Des films solaires ont été posés sur les fenêtres et portes d'une classe et du bureau, très exposés au soleil. Des moustiquaires ont été commandées et seront installées à l'école maternelle.